



MONITOREO ESPECIAL DE COSTA ATLÁNTICA PARA CARLOS HURTADO CABRERA

Miércoles 09 de Junio de 2004

+Patterson confiesa. (La Prensa, Primera Plana)

+El ex policía Carlos Patterson confesó que él participó en el asesinato de los policías de Bluefields, pero mantiene que actuó solo.

+Han pasado 34 cuatro días desde el múltiple crimen, y Patterson es lo único que tiene la Policía.

+Auditan el Consejo del Atlántico Norte. (La Prensa, Pág. 8 B)

+Deudas heredadas lo tienen en la quiebra.

+Juan Saballos Osorno, ex presidente de la junta directiva, dijo que demostrará que no cometieron irregularidades.

+Promueven agricultura sostenible en la RAAS. (La Prensa, Pág. 8 B)

+Una investigación realizada recientemente en la Región Autónoma del Atlántico Sur (RAAS) por funcionarios del Corredor Biológico del Atlántico (CBA), instancia adscrita al Ministerio del Ambiente y Recursos Naturales (Marena), refleja que buena parte del área protegida de la reserva forestal Wawashang, está siendo despalada por foráneos originarios de Chontales.

+Programa prevé suplir de semillas a partir del próximo año a todos los productores de la Costa Caribe de Nicaragua.

+“Yo maté a policías”. (El Nuevo Diario, Primera Plana)

+“No pudo actuar solo”, expresa el primer comisionado, y asegura que buscarán su propia evidencia.

+“Nos está tratando de sacar información”, agrega.

+Pruebas de ADN se “hicieron de hule” en España.

+Municipios lecheros de RAAS entran en planes de inversión. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+Un total de 152 millones de córdobas serán destinados este año, a favor de cuatro municipios ubicados en el denominado “cuadrilátero lechero” del Atlántico Sur.

+El presidente Enrique Bolaños sesionó ayer con miembros de su Gabinete en Nueva Guinea, a cuyos habitantes les presentó el Plan Regional de Desarrollo, y que abarca a los municipios de El Rama, Muelle de los Bueyes y El Ayote.

+Las cuentas del Gobierno Regional del Atlántico Sur en el Banco Calley Dagnal fueron descongelados, lo que fue notificado al Sr. Guy Cox, Coordinador de Gobierno, ahora sólo queda pendiente recibir los fondos del Ministerio de Hacienda, referente a los gastos operativos y de los proyectos de inversión pública. (08 de Junio de 2004. TV. Noticias, Canal 2)